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平成29年三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ９ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 三条市の都市計画について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 今後の展開について 

２ 小売業振興策について 

⑴ 農業、工業に対する振興策に比べて見劣りするが現状はど

うなのか 

 ⑵ 今後、新たな進展はあるのか 

３ 日本語学校設置のその後の動きについて 

 ⑴ 関係団体との協議はどのように進んでいるのか 

 ⑵ 今後のタイムスケジュールはどうなっているのか 

４ 情報セキュリティー対策について 

５ 東三条駅周辺の整備状況について 

６月 1 3日 

２ 22 阿部銀次郎 

〔一括質問〕 

１ 農振除外について 

（基幹水利施設ストックマネジメント事業実施により農振

除外ができなくなることについて、市はどのように受けと

め、考えているのか） 

２ 三条市の文化振興について 

（県指定文化財について） 

６月 1 3日 

３ 11 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業施策について 

 ⑴ 担い手の確保 

  （農地中間管理機構において担い手確保の状況はどうか） 

 ⑵ 農業競争力強化支援法について 

 ⑶ 来年度の米の需給調整について 

２ 市道の整備補修について 

  （市道に悪路が目立つ。大きな事故にならないように整備補

修を進めていくべき） 

３ 東光寺駅周辺の安全対策について 

（東光寺駅周辺は水田地帯で夜間の危険性が高い。駐車場の

拡幅や駅前開発を進め、人のにぎわいをつくってはどうか） 

６月 1 4日 

４ 26 髙坂登志郎 

〔一括質問〕 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 副市長、教育長人事について 

 ⑵ 今後の県央地域、栄地域の開発に伴う道路整備等について 

  （県央基幹病院周辺の環境整備、国道289号バイパス整備、(仮

称)石上大橋下流橋建設、国道403号三条北バイパス整備等） 

２ 総合運動公園三条パール金属スタジアムの整備について 

  （近年の利用状況及び今後の改修予定について） 

６月 1 4日 
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５ 15 杉 井  旬 

〔一問一答〕 

１ 県と市町村の役割分担について 

（知事との意見交換は進んだのか） 

２ 須頃郷の整備について 

（県央基幹病院、実学系ものづくり大学、医療系高等教育機

関など須頃地区への投資が続く中、｢多極分散型のまちづく

り」において県央の玄関口である須頃を極の一つと明確に位

置づけ、屋根つき歩道の整備など市独自の投資にも努めるべ

きではないか） 

６月 1 4日 

６ ４ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ｢公職選挙法違反｣を問われた市長ブログに関して 

 ⑴ ｢新潟地検｣申し渡し内容(不起訴)の現状認識について 

 ⑵ 反省及び道義的責任について 

２ 三条市の｢財政状況｣に関して 

 ⑴ 三条市は持続可能な｢財政状況｣にあるのか 

 ⑵ ｢中長期投資計画｣、それを原因とする｢公債費｣の将来設計

等の情報公開請求を拒否(非公開)する理由は 

 ⑶ 総務省公表の平成27年度｢財政状況資料集｣からの現状認

識 

 ⑷ ｢臨時財政対策債｣について 

 ⑸ ｢市債｣のコントロールについて 

 ⑹ ｢普通建設事業債｣の今後の計画 

 ⑺ 三条市の｢財政規律｣について 

 ⑻ 三条市のプライマリーバランスについて 

６月 1 4日 

７ ２ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 三条市水道事業ビジョンについて 

 ⑴ 水道水の安定供給について 

 ⑵ 水利権の有効活用について 

２ スクールバスの安全性確保について 

  （乗車定員について） 

３ 三条市における買い物難民対策について 

⑴ 買い物難民の定義について 

⑵ 対象となる地区について 

⑶ 支援策について 

４ 大谷ダムふれあい資料館について 

 ⑴ 建設の経緯 

 ⑵ 管理の経緯と現在の状況 

 ⑶ 今後の活用について 

５ 道路整備の優先順位評価基準について 

⑴ 評価基準について 

⑵ 優先順位について 

６ 三条市の入札制度について 

⑴ 最低制限価格について 

⑵ 予定価格について 

６月 1 4日 
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８ 20 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 国保の都道府県単位化で三条市の国保はどうなるのか 

  （来年度から国保の制度改革が実施される。今後、国保料・

税を初めとする三条市の国保の運営はどのように変わるの

か） 

２ 実学系ものづくり大学等について 

（第２回臨時会で高等教育機関施設建設の基本設計に係る

予算を可決したが、総合計画との関係や運営に関する疑問点

について） 

６月 1 5日 

９ 10 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ グッデイいきいきサポートセンターを利用する３社会福祉

法人の定員超過に対し、今後市としてどのように対処する予

定か 

２ オストメイト対応トイレの表示を進め、必要な人の外出を後

押ししてはどうか 

３ 秘境八十里越体感バスを活用し、自転車愛好者を対象に只見

町から下田郷への周遊サイクリングを実施してはどうか 

６月 1 5日 

10 16 森 山  昭 

〔一括質問〕 

１ (仮称)工業流通団地造成事業について 

 ⑴ 事業の計画、スケジュール等について 

 ⑵ 排水問題について 

 ⑶ 工業流通団地を中心とした周辺地区の今後の構想につい

て 

２ 農業問題について 

 ⑴ 2018年産からの米政策の見通しについて 

 ⑵ 今後の三条市の農業振興について 

 ⑶ 利益を拡大できる法人への転換、新たな体制を整備するこ

とについて 

３ 栄体育館の駐車場不足について 

（総合体育館の取り壊し後、利用がふえ慢性的な駐車場不足

である。対策はどうか） 

６月 1 5日 

11 ６ 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市と燕市との行政合併について 

  （若者を中心に合併論議の機運が高まってきた中、今後の展

開をどのように考えるか） 

２ バイオマスタウン構想について 

  （発電所稼働を控えた中で材の調達、雇用は大丈夫か） 

３ 障がい者雇用支援について 

  （農業、工業、商業などでの展開はどうか) 

４ ＪＲ保内駅西口設置について 

  （その後、どうなっているか） 

６月 1 5日 

12 １ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

１ 地域医療について 

  （医療情報の共有化について） 

２ 地域おこし協力隊について 

  （現在の取り組み状況について） 

６月 1 5日 
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３ 農業施策について 

  （農業担い手確保育成事業について） 

13 19 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 防災対策について 

 ⑴ 災害とＳＮＳの活用について 

 ⑵ 災害時等における地図情報システムの活用について 

⑶ 災害時における避難所等でのお湯等の飲料確保のための

災害協定の推進について 

２ 子供の交通安全対策について 

 ⑴ 通学路交通安全対策プログラムについて 

 ⑵ 交通安全教育について 

６月 1 6日 

14 12 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ 学校の教職員の多忙化対策について 

 ⑴ 教員の超過勤務が社会問題になっているが、三条市の実態

はどのようになっているか 

 ⑵ 中学校の部活で外部指導員に対して助成をしているが、そ

の効果と課題などはどのようになっているか 

 ⑶ 働き方改革が言われる中、どのような対策を講じていくの

か 

２ 介護保険制度改定による影響と対策について 

 ⑴ 利用者への影響と実態は、新制度移行前とその後でどのよ

うになっているか 

 ⑵ 事業所の報酬減など影響はどうか 

⑶ 国に対して改悪ストップの意見書を上げる必要があるの

ではないか 

６月 1 6日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


